

## El proyecto de Ignacio García en Cuba cumple con las Normas Cubanas

17/06/2011

A solicitud de la entidad inversionista Alмест, los especialistas de la empresa proyectista cubana Emproy Villa Clara realizaron la revisión de la documentación de las Ideas Conceptuales del Campo de Golf Dolores, Caibarién, Villa Clara, que responde al nombre comercial de Golf Club Buenavista.

El prestigioso arquitecto Ignacio García, autor de las mismas, realizó la presentación del proyecto expresando los fundamentos técnicos y de diseño de las soluciones principales y de especialidades (proyección general, movimiento de tierras y viales, riego y drenaje, hidrosanitaria, electroenergética, corrientes débiles, mecánica, y estructura) y además intercambió criterios con los nueve proyectistas de la Emproy VC en las actividades que tuvieron lugar en la sede de Emproy VC en Villa Clara durante una semana del mes de junio de 2011.

Partiendo de la comprensión obtenida en la temática de forma general en lo referido al Campo de Golf y la Casa Club y Edificaciones Complementarias, Emproy VC ha emitido un informe que abarca los sistemas propuestos en las diferentes especialidades, basado en los criterios expuestos por el arquitecto español en las Ideas Conceptuales y adecuándose algunos aspectos a la normativa cubana por parte de los especialistas de la empresa proyectista local.

El informe corrobora que el contenido del proyecto elaborado por Ignacio García cumple con el alcance y contenido definido en la NC 69: 1999 "Requisitos de alcance y contenido de los servicios técnicos para inversiones turísticas" para la etapa presente y es técnicamente adecuado y correcto, cumpliendo con las Normas Cubanas.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com